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 Nous constatons encore régulièrement des vis et de clous sur parking du site. Quelle 

solu�on est envisageable pour les sensibiliser ? Est-ce que la demande de la zone du 

parking dédié aux u�litaires a-t-elle été faite ?   

 

Une sensibilisa�on a été faite par D. MAJOURET auprès des techniciens. Si le cas se 

reproduit, il est demandé de nous transme+re des photos de la pièce retrouvée à proximité 

des places de parking et nous indiquer l’emplacement.  

Il a été évoqué d’iden�fier des places a+ribuées ce qui serait compliqué. Il nous est donc 

demandé de laisser les places de parking à proximité du local afin d’éviter l’éparpillement 

des véhicules et la perte de matériel.  

  

 

 Nous constatons toujours un manque de propreté sur les bureaux (poussières…) qui 

sont pourtant laisser vide pour le ne%oyage. Que pouvons-nous faire ?  

  

Une personne de chez Elior est passé le lundi 05/02/2024 pour faire le tour des bureaux et 

a constaté, en effet, le manque de ne+oyage sur les bureaux. Ce+e personne a indiqué faire 

le nécessaire dans la semaine. 

  

 

 Suite à la dernière réunion, une période d’essai de 3 mois devait se faire sur 

l’installa�on d’un distributeur snack au second étage. Où cela en est-il ?  

 

Le projet de mise en place d’une machine de consomma�on alimentaire a été mis en stand-

by actuellement pour plusieurs raison : 

- Où me+re la machine ? Quelle est sa dimension ? 

- Un devis a été transmis de la part de « Pause café » où il a été indiqué un minimum de 

consomma�on d’un montant total de 300€/mois afin que la machine soit rentable. 

Nous serions également en a+ente d’un devis du prestataire qui nous fournit actuellement 

le café. 

  

 

 

 Lors de la première prise de café du ma�n, le gobelet est vide. Comment faire ? Nous 

souhaiterions qu’une communica�on soit faite auprès des salariés dans le cas où la 



machine à café serait en panne et d’en informer les représentants du site de 

Toulouse.  

 

Une demande d’interven�on a été faite auprès du prestataire le 31/01/2024 

  

 

 Suite à la visite de M. MAJOURET concernant les défaillances sécurités et les diverses 

répara�ons au 2ème étage, pouvez-vous nous faire un retour sur l’avancé des 

demandes (devis, dates interven�ons) ?  

Les managers ont iden�fiés les luminaires à changer mais visiblement personne n’est 

intervenu.  

La porte (côté bâ�ment C, service forma�on) ne se ferme pas.   

  

Le devis aurait été validé le 14/12/2023 pour les presta�ons demandés concernant les 

lumières des bureaux, nous sommes encore en a+ente de date d’interven�on de la part de 

D. MAJOURET. 

Concernant la porte qui n’est pas verrouillée, côté bâ�ment C, D.MAJOURET serait passé 

pour voir le souci et aurait indiqué que le bouton poussoir de sécurité aurait été touché, d’où 

la désac�va�on du verrouillage de porte. Il y aurait eu une ac�on faite mais en date du 

06/02/2024, la porte reste non verrouillé. 

  

 

 Où en est le suivi de la bonbonne d’eau qui a été re�rée ?   

  

A ce jour il serait difficile de contacter le prestataire. La raison de l’enlèvement de la 

bonbonne d’eau reste inconnu.  

Un nouveau contrat devrait être proposé pour la remise en place de l’eau. 

  

 

 Séminaire : La date est prévue le jeudi 16 mai 2024.   

• Ce séminaire est-il obligatoire ? Si oui, comment vont être gérés les refus ?  

• Pour les personnes venant en transport en commun qui vont devoir u�liser leur voiture 

pour venir (car trop tôt pour les trains), ces frais vont-ils être pris en charge (IK et frais 

de sta�onnement) ?  

• En terme d’amplitude horaires, est-il envisagé de la récupéra�on ?  

• Certains souhaitent connaitre le lieu et le programme de la journée sans forcément 

rentrer dans le détail ?  

• Pour les personnes normalement en télétravail, pourront-ils récupérer ce%e journée 

de tad dans la semaine ?  

• Ques�on CFDT : Qui est invité exactement ? CDI, CDD, Intérimaires et Alternants ? EBS 

dans son format juridique ou EBS dans le format managérial (soit hors forma�on mais 

plus la compta et paye de BYES) ?   

• Les ques�ons posées sur le séminaire seront traitées en CSE 



  

 Mise à jour des trousses de sécurité : voir liste des produits à renouveler   

 

La liste des éléments à remplacer à été transmise pour réactualisa�on des trousses de 

secours. Nous devons faire un point pour savoir combien de trousse sont réellement 

nécessaire sur l’étage. 

  

  

 Ques�ons diverses  

  

Hygiène des sanitaires  

Instant de partage entre les équipes par le biais de pe�t déjeuner ou autre. 

  

 

Nous restons à votre disposi�on et à votre écoute pour échanger sur ces sujets ou de 

nouveaux. 
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Représentante de proximité  

  

Julie SELY  

Représentante de proximité   

  


